



Communiqué de presse

Démission de la Conseillère fédérale socialiste genevoise Micheline Calmy-Rey

Le PBD prend acte du départ de Mme Calmy-Rey – et se concentre de toutes ses forces sur les élections fédérales

Le PBD Suisse prend acte du départ de la Conseillère fédérale socialiste Micheline Calmy-Rey annoncé ce matin. Il tient à remercier la Présidente de la confédération et ministre des Affaires étrangères pour son engagement et les services rendus à notre pays pendant de longues années.

Le PBD va se concentrer de toutes ses forces sur ses premières élections fédérales du 23 octobre. Ce n'est qu'après ce scrutin important qu'il procédera à une analyse de la situation et cherchera le dialogue avec les autres partis au sujet de l'Élection de Renouvellement du Conseil fédéral du 14 décembre.

Renseignements:

CN Hans Grunder, 079 300 29 87

07.09.2011